



# 湯ヶ峰通信



令和7年1月30日 発行

## 高等部 書初め、百人一首・カルタ大会 1月15・16日(水・木)

新年恒例の「書初め大会」と「百人一首・カルタ大会」を開催しました。書初め大会では、各々が今年の目標を力強くしたためました。書き上げた書を掲げ、新しい年の意気込みを仲間の前で堂々と発表しました。百人一首大会やカルタ大会では、グループに分かれて熱戦が繰り広げられました。上の句の「ちはやふる…」が読まれただけで、「ハイッ」と札を取る手が。どちらの行事にも、冬休みの学習の成果が発揮されていました。



## 高等部 1年生宿泊学習

1月23・24日(木・金)

高等部1年生が下呂市内にて一泊二日の宿泊学習を行いました。一日目は、学校での授業を終えた後、濃飛バスに乗って下呂市の温泉街へ行き、夕食を食べ、ホテルへ行きました。ホテルでは自分たちで布団や入浴の準備をし、二日目の朝も部屋の清掃、荷物の準備を行いました。二日目の午前中は温泉街で下呂市の魅力再発見に取り組み、学校へ戻って来ました。宿泊施設の適切な使い方を学び、生活の中で自分でできることを増やすことができました。



## 高等部 3年生校外学習

1月24・28日(金・火)

3年生は卒業まで残すところ一か月となりました。二か月後の4月からは企業や就労継続支援事業所で社会人として生活していくことになります。仕事や生活において、今後は様々な社会的機関と関わっていくことになります。そこで、3年生は下呂市、高山市、中津川市の関係機関(下呂市では下呂市障がい者生活相談センターや下呂市役所等、高山市ではハローワーク高山とひだ障がい者就業・生活支援センターぷりずむ、中津川市では市役所の社会福祉課と社協障がい者相談支援事業所)を訪問し、機関の役割や利用の仕方等を学んで来ました。4月からの新しい生活を充実したものにしていきたいですね。



## 小学部 そりあそび

1月27日(月)

小学部低学年は、モンデウス飛騨位山スノーパークへそり遊びに出かけました。雪やそりあそびが大好きな子どもたちは、スピードを楽しみながら何度も滑ることができました。たくさん活動し、お昼ご飯もたくさん食べ、大満足の日でした。冬の楽しみ方を学び、体力も付き、有意義な活動となりました。



## PTA(進路研修 ベルマーク整理 資源回収)

1月22日(水)

第3回目となる進路研修会は、NPO 法人サン・はぎわら「チーム生きる」の皆さんを講師に迎え、「性教育」について講演をしていただきました。思春期に伴う体の変化やそれに必要な教育等について講演をしていただいた後、小グループに分かれてグループトークをしていただきました。普段はなかなか話し難い話題ということもあって、グループトークでは時間が足りないほど様々なお話ができました。研修会、ベルマーク整理、資源回収にご協力いただきありがとうございました。



## トランポリンの寄贈

「すわのもり歯科」様よりトランポリンを寄贈していただきました。以前にも、寄贈していただいたトランポリンは子どもたちが多く利用するため、修理が必要となりました。それを知った「すわのもり歯科」様から再びご寄贈いただきました。子どもたちは、トランポリンが大好きです。大切に使って遊びたいです。ありがとうございました。



### <2月の主な予定>

3日(月)~14日(金)

高等部3年 参観懇談週間

4日(火)小学部高学年 モンデウス

6日(木)高等部3年 校外学習

7日(金)中学部 モンデウス

10日(月)ふゆみんぐるバザー

13日(木)高等部入学者選考(中学部3年生)  
本校児童生徒は自宅学習

17日(月)~21日(金)

高3以外 参観懇談週間

20日(木)合格発表、入学説明会

(午前:高等部 午後:小中学部)

小学部(1~5年)買い物学習

25日(火)シェイクアウト訓練

卒業生を送る会

26日(水)児童生徒会選挙

<部活動の予定> 26日(水)

\*本校では、普段から資源回収を学校にて行い、回収で得た収入で児童生徒の学習環境の向上を図っています。ご協力をいただければ幸いです。新聞紙と広告は別にして束ねていただくなどの留意点がありますので、学校HPの「PTA、渉外部」の「資源回収」をご参照ください。

